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令和４年 第１１回定例教育委員会

日 時 令和４年11月７日（月） 13時28分～1４時58分

場 所 曽於市役所 3階 第１委員会室

出席者 委員５名・事務局５名 計10名

出席委員 中 村 涼 一 教育長

川 畑 和 德 委 員

米 澤 敬 昭 委 員

長 野 かおり 委 員

地主園 栄美子 委 員

事務局 鶴 田 洋 一 教育総務課長

平 千 力 学校教育課長

竹 下 伸 一 社会教育課長

田之上 宏 一 教育総務課長補佐兼総務係長

隅 元 悠 里 教育総務課総務係主事

会 順 審 議 の 結 果 等

１ 開 会 ◎ 教育長

ただいまから令和４年第11回定例教育委員会を開会しま

す。

全員出席でございます。これから本日の会議を開きます。

２ 前回の会議録承認 ◎ 教育長

令和４年教育委員会第９回と第10回の会議録の承認でご

ざいます。

議事録に異議はございませんか？

◎ 委員全員

（異議なし）

３ 委員及び教育長から ◎ 教育長

の報告 それでは，各委員からの報告に入ります。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 地主園委員

10月15日 子供フェスタ

10月29日 岩南小学校運動会

10月31日～11月１日 曽於地区教育協議会管外研修

11月６日 諏訪小学校運動会

◎ 長野委員

10月12日 文教厚生委員との意見交換会

10月15日 子供フェスタ

10月23日 西部航空音楽隊演奏会

10月27日 県教育委員会連合会研修会及び講演会

10月30日 東京大衆歌謡楽団

10月31日～11月１日 曽於地区教育協議会管外研修

◎ 米澤委員

10月12日 文教厚生委員との意見交換会

10月15日 子供フェスタ

10月27日 県教育委員会研修会連合会及び講演会

10月30日 東京大衆歌謡楽団

10月31日～11月１日 曽於地区教育協議会管外研修

11月４日 高岡小学校訪問（11月６日 運動会）

◎ 川畑委員

10月15日 子供フェスタ

10月23日 恒吉小学校運動会

10月27日 県教育委員会研修会連合会及び講演会

10月31日～11月１日 曽於地区教育協議会管外研修

◎ 教育長

（動静配布）

配布しました動静報告のとおりでございます。

４ 議事 ◎ 教育長

⑴ 議案第84号 それでは，議事に入ります。

令和４年度一般会計補 議案第84号令和４年度一般会計補正予算案（第８号）につ

正予算案（第８号）につい いて，教育総務課から順に説明をさせます。

て（教育費）

◎ 教育総務課

議案第84号令和４年度一般会計補正予算案（第８号）に

ついて説明いたします。

（資料により説明）
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 生涯学習課長

生涯学習課分を説明いたします。

（資料により説明）

◎ 教育長

質疑に入ります。

議案第84号令和４年度一般会計補正予算案（第８号）につ

いて（教育費）について，質疑はございませんか？

◎ 川畑委員

学校にエアコンを設置したが，設置後の電気料はどの

くらい増加しているか？

◎ 教育総務課長

エアコンによる電気料の増減は数値として手元にな

い。エアコン使用の判断は各学校でして頂いているが，

無駄な利用や過剰な利用が無いよう注意喚起を行ってい

る。

◎ 川畑委員

エアコン利用による予算の圧迫が無い様にしていただ

きたい。

◎ 教育総務課長

使用量による比較を行っていきたい。

◎ 教育長

他に質問はありませんでしょうか？

◎ 米澤委員

小学校の建て替えをする中で，基本構想の策定方法に

ついて教えていただきたい。

◎ 教育総務課長

基本構想の策定は職員でしていたが，職員の意見の他

にワークショップの開催により市民の意見も取り入れて

策定を行う。

◎ 米澤委員

予算はどこでどの様に決まりますか？
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 教育総務課

基本構想の策定段階では予算はまだ決まらない、その

後、設計業者をプロポーザル方式で選定する際に，設計

図と一緒に建設費も提案していただく。建設費も含めて

設計業者を選定し予算が決まっていくことになる。

◎ 長野委員

基本構想の策定業務委託の委託先は決まっています

か？

◎ 教育総務課長

委託先は決まっていません。

◎ 長野委員

策定委員会での意見が反映されるようにお願いしま

す。

◎ 川畑委員

建設場所も含めて専門家の意見を聞きながら進めてい

ただきたい。

◎ 教育長

他に質問はありませんでしょうか？

◎ 委員全員

（質疑なし）

◎ 教育長

質疑なしと認めます。

これで質疑を終結します。

賛成反対の討論はありませんか？

◎ 委員全員

（討論なし）

◎ 教育長

討論なしと認めます。

これで討論を終結いたします。

これから議案第84号について採決いたします。

採決の方法については，曽於市教育委員会会議規則第

24条に従い，挙手によって決します。

本案を原案の通り決する方は挙手をお願いします。
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

◎ 委員全員

（挙手）

◎ 教育長

全員賛成により議案第84号は原案の通り可決すること

に決しました。

⑵ 報告第21号 ◎ 教育長

教育委員会による後援 次に，報告第21号教育委員会による後援について，報

について 告してください。

◎ 賞が学習課長・学校教育課長

報告第21号教育委員会による後援について，を報告しま

す。

（資料により説明）

◎ 教育長

委員から質問はありませんか？

◎ 委員全員

（なし）

５ その他 ◎ 教育長

ア 各課からの報告 その他，各課からの報告をお願いします。

◎ 教育総務課長

事故の報告について。

◎ 学校教育課長

なし。

◎ 生涯学習課長

子どもフェスタ・少年の主張大会について。

イ 11月・12月の行事予 ◎ 教育長

定 11月・12月の行事予定についてお願いします。

◎ 教育総務課長

（行事予定表にて説明）
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会 順 審 議 の 内 容 結 果 等

ウ その他 ◎ 教育長

それでは，長野委員からありました質問について，各

課から回答をお願いします。

◎ 学校教育課長

「部活動の地域移行をどのように進めるのか？」につ

いて

休日の部活動を段階的に，活動単位も考えながら国が

示す令和8年度までに地域移行を行いたい。

まずは，学校教育課と生涯学習課の職員で話し合いを

進めながら，地域部活動移行実行委員会の発足を目指す。

◎ 生涯学習課長

「図書館の今後について，分館の在り方や選書，蔵

書管理，指定管理者との関係は？」について。

末吉本館を中心に，市民の方々に不便をきたさないよ

うに，分館との連携をとっていきたい。

担当者を中心に，地域の特性やニーズに合わせた選書

を行っている。

蔵書管理については，月に１回蔵書点検を実施してい

る。未返却者にも定期的に働きかけを行っている。

指定管理者との関係は，２・３か月に１回連絡会を実

施している。

「図書館のコンセプトは？」について，公立の図書館

としていろいなイベント等について情報発信できる文化

交流拠点になれるような図書館作りを目指していきた

い。

「イベントの企画（内容や回数）について，どのよ

うな考えを持っているのか？」について。

自主文化事業について，幅広い年齢層や色々なジャン

ルがあり，毎年そこに対応するのは難しい、開催期間を

おきながら収益性も考え担当者と話をして決めている。

５ 委員から提出された ◎ 教育長

動議の討論等 動議・討論はございません。

６ 閉会 ◎ 総務課長

以上で，令和４年第11回定例教委員会を閉会いたしま

す。

14時58分閉会



- 7 -

会議録の承認署名

教育長 ：

委 員 :


